

Eine erste Adventswoche voller Ereignisse

Theaterbesuch in Freiburg „Die Schöne und das Biest“

Am Montag, 04.12.2023 war es nach langer Zeit endlich mal wieder soweit. Die gesamte Grundschule Zelgschule Wehr machte sich mit drei gefüllten Bussen auf den Weg nach Freiburg ins Theater. Aufgeführt wurde „Die Schöne und das Biest“. In einer sehr stimmungsvollen Atmosphäre lauschten und schauten die Kinder gespannt, was sich auf der großen Theaterbühne ereignete. Für die meisten Kinder war es der erste Theaterbesuch überhaupt. Beeindruckt von der gesamten Kulisse, den Kostümen, den zum größten Teil flexiblen Requisiten (wie z.B. der rollende Tisch oder das rollende Bett) und der tollen schauspielerischen Leistung beobachteten die Schülerinnen und Schüler das gesamte Geschehen und fieberten mit. Wie aufregend war es doch, als sich das Biest zum ersten Mal zeigte, man nicht so richtig wusste, wo man hinschauen sollte, als sich auf der Bühne geküsst und umarmt wurde. Der Schock, als das Biest vom Messer getroffen wurde und die Erleichterung bei der Verwandlung zurück in Menschengestalt. Der Ausflug war rundum gelungen und das gesamte Team der Schule war begeistert von dem vorbildlichen Verhalten der Kinder während der gesamten Unternehmung.

Die Wichtigkeit des Fördervereins

Es ist uns als Schule ein dringendes Anliegen an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an unseren Förderverein auszusprechen, ohne welchen sowohl die Theaterfahrt als auch z.B. unsere Nikolausfeier nicht so möglich gewesen wäre. Engagiert und unter vollem Einsatz ermöglicht es der Förderverein, dass wir solche Aktionen überhaupt machen können. Unser Förderverein bezahlt zum Beispiel Busfahrten, kauft die Grätimänner für Nikolaus und hilft tatkräftig

bei der Mitorganisation und Durchführung der jährlichen Adventsfeier. Er ist stets mit vollem Einsatz unterstützend für die Schule tätig.

Nikolausfeier

Wir bedanken uns sehr herzlich, dass sich der Heilige St. Nikolaus am 06.12.2023 die Zeit nehmen konnte, unseren Kindern an der Schule die vielen positiven Rückmeldungen zu geben. Feierlich wurde er von den Kindern mit einem Lied empfangen und natürlich wurde auch ein Gedicht von den Schülern und Schülerinnen vorgetragen. Liebevoll und herzlich sprach der Nikolaus die einzelnen Klassen an und besprach mit Ihnen, was Sie schon alles können und mit Bravour meistern, aber auch in welchen Bereichen man sich noch weiterhin positiv entwickeln kann. Er verteilte die Grätimänner und Bleistifte an jedes einzelne Kind und wurde ganz feierlich mit Gesang verabschiedet. Mit Dank blicken wir diesbezüglich auf die Pfadfinder, die dem Nikolaus den Hinweis gaben, dass die Grundschule Zelgschule Wehr sich schon lange danach gesehnt hatte, ihn doch persönlich kennenlernen zu dürfen und wir würden uns

freuen, dass es auch im kommenden Jahr wieder klappt.

Adventsfeier

Nach bewährter Tradition fand am 14.12.2023 die Adventsfeier/der Adventshock/ das Adventscafe (wie man dieses tolle Event auch immer bezeichnen möchte) statt. Die Schülerinnen und Schüler führten mit viel Herz, Engagement und Liebe ihre Gedichte, Lieder, Tänze, Spielszenen auf. Bei all den vielen und herausfordernden Aufgaben ließen es sich die Lehrkräfte und Kinder nicht nehmen, sich auf diesen Moment vorzubereiten. Tatkräftig unterstützt durch die leckeren, vielseitigen, selbstgefertigten Speisen (süß und herzhaft) und den Getränkeverkauf des Fördervereins wurde dem Nachmittag ein sehr festlicher und stimmungsvoller Rahmen verliehen. Wir als Grundschule freuen uns darüber, dass wir eine so tolle, lebendige und mitwirkende Schulgemeinschaft haben.

In diesem Sinne wünschen wir allen Menschen eine friedliche, besinnliche und fröhliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch in das neue Jahr 2024!

